

Sportfest an der Grabfeld-Grundschule: Ein Tag voller Bewegung und Teamgeist

Am Mittwoch, den 9. Juli 2025 fand an der Grabfeld-Grundschule das mit Spannung erwartete Sportfest im Rahmen der Bundesjugendspiele statt.

Trotz der Regenunterbrechung zeigten die Schülerinnen und Schüler großartige Leistungen in den Disziplinen Weitsprung, Weitwurf und Hürdenlauf.

Die Kinder waren hochmotiviert und nach einer kurzen Aufwärmphase mit Bewegung und Tanz waren sie bereit, ihr Bestes zu geben. In den verschiedenen Wettkämpfen konnten viele Teilnehmer persönliche Bestleistungen erzielen.

Der Elternbeirat sorgte dankenswerterweise für eine willkommene Stärkung und versorgte die jungen Sportlerinnen und Sportler mit frischem Obst.

Nach dem Wettkampf fand ein 15-minütiger Ausdauerlauf im Rahmen der Aktion "Lauf dich fit" statt. Hierbei hatten die Kinder die Möglichkeit, ihre Ausdauer unter Beweis zu stellen und sich in einem freundschaftlichen Wettkampf miteinander zu messen. Die Atmosphäre war von Teamgeist und Freude geprägt, und viele Kinder nutzten in der großen Gruppe die Gelegenheit, ihre Laufleistung zu verbessern.

Im Anschluss an den Ausdauerlauf konnten die Schülerinnen und Schüler klassenübergreifend verschiedene Sportspiele ausprobieren. Es wurde Völkerball, Basketball, Fußball, Ball-über-die-Schnur und Komm-mit-lauf-weg gespielt. Diese Aktivitäten förderten nicht nur den sportlichen Ehrgeiz, sondern auch den Zusammenhalt zwischen den Klassen.

Insgesamt war das Sportfest ein voller Erfolg. Die Grabfeld-Grundschule konnte nicht nur die sportlichen Talente ihrer Schülerinnen und Schüler präsentieren, sondern auch den Zusammenhalt und die Gemeinschaft innerhalb der Schulgemeinschaft stärken. Alle Beteiligten freuen sich bereits auf das nächste Sportfest und die kommenden Herausforderungen.

Ein herzliches Dankeschön an alle Helfer, die zum Gelingen dieses besonderen Tages beigetragen haben!

